
教育長報告（３）別添資料  

 

 

 

 

 

 

 

 

明倫学区義務教育学校推進計画策定委員会報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課・学校教育課  

 

 



 



 

第２０回 明倫学区義務教育学校推進計画策定委員会 

 

期日：令和３年１月２６日（火） 

１３：３０～ 

会場：市役所 議員協議会室 

                       

 

 

次   第 

    

１．開 会           

 

２．委員長あいさつ                      

 

３．報告 

（１）各検討部会からの報告について 

  ・教育課程検討部会  

（２）明倫学園学校説明会での話題事項について  

  ・ＳＢ運用検討作業部会             

     

４．その他 

 

 

５．閉 会 
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第２０回 明倫学区義務教育学校推進計画策定委員会 

―会議報告― 

 
期日：令和３年１月２６日（火） 
  １３：３０～１４：３０   

会場：市役所 議員協議会室   
 
１ 開会 
 
２ 委員長あいさつ  
昨年末に緊急事態宣言が首都圏に出されて、さらに同じ時期に大雪が降って皆さんお疲れのことと思

う。学校でも大変な思いをしているのではないかと思う。コロナの影響で成人式も延期になり全国中学校
スキー大会も中止ということで、つらい思いをしている人達が多いのかなと思っているところだ。 
そんな中、明るいニュースがないのかと思っていたところだが、日本財団の調査によると、コロナで自

粛生活をしている中で１７歳から１９歳の青年のアンケート調査をしたところ、読書量が増加した人達
が２５％近くいたということであった。中でも、電子媒体を介した読書が増加しているとのことだ。改め
て、多くの人が文字に触れるようになったということであり、非常に良いことだと思っている。 
もう１つ、私たちの地域にとってはやはり明倫学園開校ということが、コロナ禍の中での明るいニュー

スになるのではないかと思っている。過日、機会があり工事現場の中を拝見させていただいた。作業員の
方はソーシャルディスタンスをとりながら黙々と作業していた。工事も着々と進んでいるように思った
ところだ。地域の人にも子供達にも、希望と夢をもたらしてくれるのではないかと期待しているところ
だ。 
本日、協議事項はなく、報告事項ということになっている。中でも学校経営計画については難儀をか

け、素晴らしいものをつくっていただいたのではないかと思っている。締めくくり間近の話合いとなる
が、報告をしっかり確認し、素晴らしい学校になるようよろしくお願いしたい。 
 
３ 報告 
（１）各検討部会からの報告について 
  ①教育課程検討部会 
（２）明倫学園学校説明会での話題事項について 
  ①スクールバス運用検討部会 
質疑 
（委員） 
 保護者、地区の意見を吸い上げて、安全面を考えていただきありがたい。昨年末、高檀の方で説明会を
開いていただき、これから４地区でも説明会をすると思うが、それらが終わってから北辰小学校の保護者
にバスの通学等について方向性を示さなければならないと考えている。これからの説明会の予定もある
と思うが、大体いつ頃各地区に方向性を示せるか、見通しがあったらお願いしたい。    
（事務局） 
 現在、北辰小と各地区の理事に連絡している。来月に入ってから各地区でなるべく多くの保護者の方々
に集まっていただけるよう日程を調整して、委員会に教えてもらうよう依頼をしている最中である。今週
中くらいには、地区ごとの日程がはっきりすると思う。 
 
４ その他 
・明倫学園建設工事の進捗状況について 
・明倫学区義務教育学校推進計画の策定にあたって 
以上２点について事務局より説明 
・次回の策定委員会は３月２２日（月）１３：３０～を予定 

 
５ 閉会 
 

＜その他＞ 

・明倫学区義務教育学校推進計画の作成の進め方については、検討部会、策定委員会各委員の確認、意

見の聴取を行ったものを原案として作成し、３月の策定委員会で提案することを確認した。 
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